

SING'IN PRIZE



SING'IN CORRÈZE INSERTION ET ÉDUCATION ARTISTIQUE & CULTURELLE PAR LA MUSIQUE ET LE CHANT CHORAL

« Parce que chanter c'est bon pour la voix, pour le corps, pour le cerveau... Chanter, c'est bon pour la vie ! » comme le dit Paul Smith, fondateur de la méthode Voces8. C'est autour de cette méthode innovante et avant-gardiste que le Festival de la Vézère s'est lancé en 2016 dans le projet « Sing' in Corrèze ». 2 000 jeunes corrèziens en ont bénéficié à ce jour.

Éloignement géographique, social, certains enfants n'ont pas d'accès facile à la culture. À travers « Sing'in Corrèze », le Festival de la Vézère encourage la découverte du chant et favorise la pratique artistique dans les quartiers prioritaires de Brive et les communes périphériques, notamment rurales. Le Festival se mobilise donc pour donner les mêmes chances à tous les enfants, qu'ils soient de banlieue ou des champs. Il permet aussi la rencontre entre les jeunes des différents quartiers et communes, la mixité des publics et des partenaires. C'est un projet éducatif à part entière, fédérateur et exigeant, véritable ciment social, unissant artistes et élèves, artistes et professeurs, jeunes de différents horizons, favorisant la fréquentation de lieux culturels et mobilisant les familles autour du parcours culturel de leur enfant.

UNE AVENTURE HUMANISTE ET MUSICALE

« S'ouvrir à l'art et à la beauté : le chant choral, accélérateur d'intégration et d'apprentissage. »

Un programme transversal a vu le jour cette année : les Young Leaders (issus du programme SING'IN). C'est un cycle plus approfondi avec deux principaux objectifs : apprendre aux élèves à développer leurs compétences de leadership et acquérir de la confiance afin de mener des ateliers avec des plus jeunes, et développer des compétences musicales : aller plus loin dans le programme et dans l'apprentissage vocal pour pouvoir mener des parties solistes lors des concerts.

Parce que l'excellence artistique et la qualité musicale n'ont pas de frontières, le Festival de la Vézère est heureux de pouvoir contribuer différemment à la formation musicale de nos jeunes en allant cette fois-ci à la rencontre des artistes en Angleterre. Le prix « SING'IN Corrèze » récompensera l'exigence et le chemin parcouru en offrant un séjour musical à l'académie d'été de la Fondation Voces8 à Milton Abbey à deux jeunes corréziens.

Voici le détail de ce prix :

SING'IN PRIZE, C'EST QUOI ?

C'est un « **prix** », offert par le Festival de la Vézère aux participants de Sing In Corrèze, promotion 2022-2023 pour clôturer cette année. Deux élèves auront la chance de participer à l'académie d'été :

VOCES8 International Summer School and Festival.

Il s'agit d'un stage d'une semaine à Milton Abbey, une magnifique bâtisse du XVème siècle ! Durant cette semaine intensive, les deux gagnants du Sing In Prize, recevront un enseignement de qualité par des artistes professionnels, spécialistes de la technique vocale et de l'éducation. Ce programme est très riche et varié :

- Techniques de chant choral,
- Master class avec les membres du Groupe A Cappella Voces8, répétitions et préparation d'un programme ambitieux pour un concert final, à l'issue du stage (le dernier soir)
- Travail en petite formation (musique de chambre)
- Possibilité d'assister à tous les concerts du Festival sur place (y compris ceux des groupes Voces8 et Apollo5)
- L'intégralité du stage dispensé en anglais

Toutes les sessions de cours seront dirigées par les ensembles Voces8 et Apollo5 ! Le répertoire qui sera abordé est très varié : jazz, pop, a cappella.

Une incroyable opportunité pour les participants !



SING'IN PRIZE, POUR QUI ?

Les élèves des collèges Jean Moulin (Brive), Gaucelm Faidit (Uzerche) et du conservatoire (Brive) ayant participé au **programme YOUNG LEADERS** proposé par Sing'In Corrèze peuvent postuler pour être sélectionnés. En effet, ce stage viendra compléter la formation qu'ils ont reçue.

Si la motivation est un élément moteur et indispensable pour participer à un tel stage, des prérequis, tels que la justesse, le sens du rythme et du tempo sont toutefois indispensables également. La formation YOUNG LEADERS permettra aux élèves de consolider et développer leurs talents.



SING'IN PRIZE, C'EST QUAND ?

L'académie d'été Voces8 aura lieu du **31 Juillet au 5 Août 2023**. Les détails du voyage (départ/retour) seront donnés ultérieurement. Il faudra cependant d'ores et déjà prévoir un retour en France le 6 Août car le **concert final aura lieu le samedi 5 Août à 16h à Milton Abbey (Dorset, U.K)**.

SING'IN PRIZE, QUI FINANCE ?

Le Festival de la Vézère finance cette opération uniquement par du mécénat.

Le reste à charge pour les familles est de 0 €.

Les deux lauréats seront encadrés par Mme Zohin, professeure coordonnatrice du projet.

Pour information le coût du séjour : environ 1.000 euros

£550 pour chaque participant (627 euros) pour le stage
Cela comprend les cours, l'hébergement et les 3 repas par jour.

Cela comprend aussi les places pour assister aux concerts du festival.

Entre 300 et 400 euros pour le voyage (en avion).



Informations complémentaires à venir

SING'IN PRIZE, COMMENT POSTULER ?

Tous les YOUNG LEADERS peuvent postuler !

Le choix des participants se fera en deux étapes :

PRÉ-SÉLECTION :

Les YOUNG LEADERS intéressés devront se rendre sur le site présentant ce stage pour prendre connaissance du programme et de ce que cela pourrait leur apporter :

<https://voces8.foundation/summerschool>

Ils devront ensuite **s'entretenir avec leurs enseignants** pour recueillir leurs avis et conseils.

Chaque enseignant remettra à ses candidats un **formulaire à remplir par les parents et à lui retourner accompagné d'une lettre de motivation.**

Après retour des formulaires par les candidats, chaque enseignant devra garder les deux candidatures les plus pertinentes, au regard des exigences musicales et linguistiques du projet.

SÉLECTION :

Les six candidatures retenues par les enseignants seront ensuite présentées aux artistes ayant animé la formation des Young Leaders.

La commission Sing In Prize, présidée par Diane du Saillant, se réunira pour finaliser le choix des deux lauréats.

SING'IN PRIZE, UNE EXPÉRIENCE DE VIE

Au-delà de l'expérience musicale exceptionnelle que représente ce prix, participer à ce stage d'été sera pour les deux lauréats une expérience de vie d'une richesse incroyable !

Cela sera l'opportunité de voyager : se rendre dans un pays étranger, découvrir une autre culture, partager avec d'autres jeunes venus du monde entier, pratiquer l'anglais, rencontrer des artistes, assister à des concerts, visiter Londres... Autant d'expériences qui permettront, sans aucun doute, à nos deux lauréats d'acquérir davantage d'autonomie et de rentrer enrichis !

